

## Der **MEHRWEG-BECHER** für alle Schulen im Bezirk Deutschlandsberg!

### Ich bin...

waschbar...

unzerbrechlich...

wieder verwendbar...

einfach unschlagbar...



### Ich stehe für...

Mehrweg statt Einweg...

Abfallvermeidung...

Umweltbewusstsein...

g'scheit feiern...

Bei der Durchführung von diversen Veranstaltungen entstehen auch große Mengen an Abfällen. Vor allem dann, wenn für Speisen und Getränke Einweggeschirr verwendet wird.

Der MEHRWEG-BECHER bringt hingegen viele **Vorteile**:

- Mehrwegbecher sind umweltfreundlich, denn sie können gereinigt und wieder verwendet werden.
- Kein Einsammeln und Entsorgen von am Veranstaltungsgelände verstreuten Trinkbechern. Damit werden Personal- und Entsorgungskosten gespart.
- Mehrwegbecher sind geschirrspülmaschinentauglich, leicht und vielseitig einsetzbar.
- Mehrwegbecher sind insgesamt billiger als Wegwerfbecher.
- Mehrwegbecher sind formstabil und bieten dadurch einen höheren Trinkkomfort als Wegwerfbecher.



Auf Initiative des Abfallwirtschaftsverbandes Deutschlandsberg und in Kooperation mit den Gemeinden des Bezirkes Deutschlandsberg erhalten alle Pflichtschulen im Bezirk Deutschlandsberg für ihre Schülerinnen und Schüler kostenlos den MEHRWEG-BECHER.

Diese Aktion der Gemeinden des Abfallwirtschaftsverbandes Deutschlandsberg ist ein aktiver Beitrag zum Umweltschutz, der zum „MEHRWEG-DENKEN“ anregen soll!